

# Wichtige Schritte auf einem langen Weg

Gitze Roadshow hat eine CD mit vier eigenen Liedern aufgenommen – Komplettes Album soll im kommenden Jahr erscheinen

Marbacher Zeitung



„Der lange Weg“, Titel der neuen Gitze-Roadshow-CD, ist eine Liedzeile aus dem Song „Gegen den Strom“.

Foto: Stephanie Jochim

**Steinheim.** Die Gitze Roadshow um den Steinheimer Günter Deyhle alias Gitze ist im Studio gewesen. Das Ergebnis liegt jetzt vor: Die CD „Der lange Weg“ mit vier Titeln bietet einen Vorgeschmack auf das komplette Album, das im kommenden Jahr erscheinen soll.

Von Stephanie Jochim

„Wenn die Bank mir kein' Kredit gibt, raub ich sie aus, das ist doch klar.“ So lautet eine Liedzeile aus Günter Deyhles Song „Daimler fahr'n“. Just dieses Lied von Gitze ist auf einer Doppel-CD der Kreissparkasse Ludwigsburg. Sie hatte für diese CD einen Wettbewerb ausgeschrieben, um Bands aus der Region für das Album zu finden. Gitze und seine Band haben sich damals mit der Cover-Version von Rio Reisers „Junimond“ und dem eigenen Titel „Daimler fahr'n“ beworben. Die Sparkasse hat den Song aus Gitzes Feder fürs Album gebucht und der Band obendrein einen Tag zum Aufnehmen in einem Tonstudio und einen Tag zum Mischen spendiert. Jetzt sind „Daimler fahr'n“ und drei weitere Titel auch außerhalb der Konzerte zu hören.

Ein paar ausgelatschte Stiefel schmücken das Cover der hörenswerten CD mit dem Titel „Der lange Weg“. Sie ist nach der Coversong-CD „Hörprobe“ die erste Gitze-Roadshow-CD mit eigenen Liedern – vor einiger Zeit hat die Band ihr Repertoire von Coversongs auf etwa 50 Prozent eigene Lieder umgestellt. „Unsere Titel sind noch nicht so bekannt – woher auch“, sagt Gitze. Derzeit kämpft die Band noch um mehr Akzeptanz für ihre eigenen Lieder. Mit dem „Langen Weg“ möchte die Roadshow nun Auftritte akquirieren und sie an Radiosender schicken, um auf sich aufmerksam zu machen, auch wenn das wenig Aussicht auf Erfolg habe, so Gitze. Der Grund: „Wir leben im Zeitalter des Formats“, sagt der Sänger. Der SWR etwa missachte regionale Bands, obwohl er einen öffentlichen Auftrag habe.

Mit der Auswahl der Lieder auf der neuen CD hat Gitze einen Querschnitt zusammengestellt. „Egal“ ist ein Titel mit härteren Klängen um das Thema Gleichgültigkeit. Die Melodie von „Vorbei, vorbei“ geht ohne Umwege ins Ohr, und „Gegen den Strom“ gehört wegen des Mitsingpotenzials bei Konzerten zu Gitzes Lieblingsliedern. „Wenn die Mittel da sind, würde ich gerne mal eine Live-CD aufnehmen“, sagt Gitze.

Damit er bei den Aufnahmen im Tonstudio, wo oft eine eher unrockige Atmosphäre herrsche, in Fahrt kommt, stellt er sich im Geist gerne sein Live-Publikum vor. Generell arbeite er lieber live, sagt der 43-Jährige.

Aber mit seinen Musikern habe die Arbeit im Studio viel Spaß gemacht. Und das ist keine Selbstverständlichkeit: „Viele Bands trennen sich im Studio“, sagt Gitze und lächelt.

Die neue CD der Roadshow hätte es ohne den Wettbewerb der regionalen Musikgruppen nicht gegeben. Die Band habe einen regelrechten Motivationschub erfahren, sagt Gitze. Und die Musiker haben die Gelegenheit beim Schopf gepackt und an die Aufnahmen für „Daimler“ noch ein paar Tage drangehängt. „Mit der CD liegt eine Momentaufnahme der Band vor“, sagt Gitze. Die Fortsetzung folgt im kommenden Jahr: Da will die Band ein komplettes Album einspielen. Die Vier-Titel-CD ist ein Vorgeschmack. „Ich träum davon, ausschließlich das zu machen“, sagt der Steinheimer und legt seinen Zeigefinger auf den Tonträger „Der lange Weg“: auf Konzerten spielen, CDs aufnehmen und davon leben können.

**INFO:** Die CD „Der lange Weg“ wird bei Gitze-Roadshow-Konzerten verkauft und kann auch auf der Homepage [www.gitze-roadshow.de](http://www.gitze-roadshow.de) bestellt werden.